



Angemerkt

50968 Köln, Juli 2017

Rundfahrt durch den Kölner Süden

Kölner Verkehrsdezernentin informiert sich bei Vertretern der Bürgervereine und Initiativen

Professor Dr. Heribert Hirte (CDU), Mitglied des Deutschen Bundestages, und Mitglied des Kölner Stadtrates Frau Monika Roß-Belkner (CDU) hatten für den 01.07.2017 zu einer Busfahrt durch den Kölner Süden eingeladen, um der Verkehrsdezernentin Andrea Blome die Möglichkeit zu geben, sich von den verkehrlichen Problemen vor Ort ein Bild zu machen.

Vertreter der Bürgervereine und Initiativen berichteten u.a. zur Situation am Verteilerkreis Köln-Süd, zur Umgehungsstraße Meschenich, zur Südumgehung Rondorfs und zum P&R-Platz Godorf. Besonders zur Situation einer Buswendeschleife an der Arnoldshöhe und einer eigenen Busspur von dort zurück zum Verteilerkreis versprach sie eine Prüfung und erhielt Applaus im Bus.